



ひばり

豊川市立小坂井東小学校
校長室だより 第2号
令和7年5月21日(水)

「ピアノカの魔術師」登場！



5月7日(水)の芸術鑑賞会に、鍵盤ハーモニカとギター、ドラム、キーボードのアンサンブルがやってきました。すぐにまねできそうな裏技を教えてもらって、外国の思い出、音楽が苦手だったエピソード、音楽が戦争を止めたお話とっしょにたくさんの曲を全校で味わいました。アンコールでは、大勢の子がダンサー役を買って出て、体育館が大盛り上がりでした。質問タイムにも、いっぱい手が挙がっていました。

<子どもたちの感想から>

- ♪ えんそうをしているとき、たのしくなってきた、ノリノリになりました。ピアノをやっていたかりんさんが、ビートボックスをやってすごかったです。また見たいです。
- ♪ 魔法をかけたみたいに、いろいろなひき方があるとわかってびっくりしました。「アンパンマンマーチ」は、ゆっくり演奏するだけであんなにちがう曲みたいになると知っておどろきました。
- ♪ もともと音楽が好きだったけど、今日聴いてみて、もっと音楽が好きになりました。音で会話するというのも、体育館にいたみんなと心が一つになるような気がして感動しました。

いい顔見つけました



はじめての給食、上手に準備ができました。元気いっぱいの「いただきます」が聞こえてきました。



きゅうりやミニトマトを育てるために畑作りをしました。カいっばいシャベルをふるっていました。

校区たんけんでお店や駅、神社などを見て回りました。タブレットで写真を撮る表情が真剣です。



いっしょに学校探検をする前に、「1年生となかよくなろう」の時間です。みんなとても楽しそう！



<ある日の登校風景>

持ち物が多い週はじめてのことです。1列で歩いてきた先頭の班長さんが、黄色い傘を3本も持っていました。「やさしいね」と声をかけたら、にっこりと笑顔を返してくれました。